

2018年5月15日

第79号

全労連



全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

「どんどん反応が良くなっているね」！ 今、署名に打って出るとき！

全労連
女性部

全労連女性部は、単産地方組織交流集会(5/12~13)の終了後、御茶ノ水駅前で憲法宣伝行動を行いました。

「平和であってこそ、安心して働くことができます。戦争のための仕事なんてしたくないのです。」「安倍さんの改憲案は憲法9条を死文化させてしまいます」などと訴えながら、署名を呼びかけました。多くの方が足を止め、「安倍首相はなんで辞めないのか」「平和憲法を変えさせてはいけない」などと語りながら、署名をしてくれました。たった30分間の行動でしたが45人の方から署名が寄せられました。「がんばって～」の声も寄せられました。

「どんどん反応が良くなってるねえ」「今、署名に打って出るとき!」これが、行動の感想です。



青年も、若い女性も、年配の女性も次々と3000万人署名に願いを託してくれました！

**憲法改悪反対、第9条を守れ！
日本を再び戦争する国にはさせない**



岩手医労連南光支部
DVD「9条改憲って何？」の
上映会で

南光支部は組合事務所を会場に、3月26日～29日の4日間、17時30分～1時間の予定でDVD「9条改憲ってなに？」(憲法共同センター作成)の上映会を行いました。のべ参加者は36人で、なかには19時まで上映した日もありました。

DVDをみた感想を寄せてもらいました。

- 昔々からの9条の成り立ちや歴史、誰の、何のための憲法か?ということについてわかりやすくふれており、とても理解しやすかった。
- 私は、このDVDを見るまで、「災害時などに働いてくれている自衛隊を憲法に明記してもいいんじゃないかな」と思っていました。しかし、9条をめぐる今までのアメリカの派兵の圧力や中国や北朝鮮を含めた世界情勢を巧みに隠れみのにした自民党の憲法改正など知らなかった事実がわかった後では、9条の大切さ、尊さをより一層、知ることができました。
- 憲法とは、誰のためのものか。それを考えると、9条を変えるべきではないという結論に誰もが達すると思いました。

スポーツ企画と憲法ブックレットの学習を合体、「マカロン」や「アップルパイ」などのスイーツのチーム名をつけて、バレーボールの対抗試合とディスカッションをおこないました。

「どんな国に住みたい?」「憲法の好きな条文を出し合おう」という呼びかけに、各チームが討論しました。「プリンアラモード」チームは、「考えを自由に発表できる、知りたいことを学べる、愛する人と家庭生活をきずいたりしながら人生をまっとうできる国に住みたい」。「マカロンチーム」は、「税金が国民のために使われる、平等に医療を受けることができる、戦争のない平和な国に住みたい」。どのチームも、憲法9条、13条、25条…などが好き!と。

よい汗をかきながら、憲法について学ぶことができました(プリンアラモード)、楽しかった(抹茶プリン)など、の感想が寄せられました。

○安倍内閣を退陣に追い込む国会前連続行動に総結集を!
森友・加計疑惑徹底追及! 安倍内閣は総辞職を!

5月17日(木) 18:30～国会議員会館前

19日(土) 昼(14時～) 国会議員会館前

24日(木) 18:30～国会議員会館前

26日(土) 昼(14時～) 美ら海壊すな国会包囲 *

31日(木) 18:30～国会議員会館前

6月5日(火) 18:30～オスプレイ飛ばすな@野音

主催 戦争させない・9条壊すな! 総がかり行動実行委、安倍9条改憲 NO! 全国市民アクション実行委

* 基地の県内移設に反対する県民会議、「止めよう! 辺野古埋め立て」国会包囲実行委員会との共催